

Réunion publique à Limours (La Grange)

mercredi 25 janvier 2006, 20h30

Eau et santé à Heremakono Mali



À une quarantaine de kilomètres au sud de Bamako, capitale du Mali, se trouve le village d'Heremakono. Son nom signifie en bambara "*en attendant le bonheur*". L'agriculture y est la principale activité. Pour se faire soigner, les habitants devaient faire de nombreux kilomètres. Grâce à la mobilisation de nombreux acteurs, notamment des limouriens, un dispensaire a pu être construit. La première pierre a été posée en juillet 2004, il a ouvert ses portes fin septembre 2005. L'inauguration officielle a eu lieu le 17 novembre 2005, la veille avait eu lieu le premier accouchement.

Ce centre ne dispose pas encore d'alimentation en eau, mais un puits amélioré à grande profondeur, donnant accès à l'eau potable, va être creusé d'ici quelques mois avec l'aide des villageois pendant la saison sèche.

Les principaux partenaires de cette opération vous la présenteront le mercredi 25 janvier 2006 à Limours:

Le Comité de Jumelage Limours - Les Molières - Nioro du Sahel - Fégui a une longue expérience de la coopération avec le Mali.

L'association Viva-San (**Vivre au Village - Santé, Alphabétisation, Nutrition** au Mali) a été créée en juillet 2004, non seulement pour participer à la création du dispensaire, mais aussi pour développer d'autres actions dans les domaines de la santé, de l'alphabétisation, de la nutrition et du développement rural au Mali.

La souscription, lancée en septembre 2004 à la suite du décès d'Hélène Waldschmidt, a permis de fournir du matériel médical, elle a contribué à financer les travaux restant à faire, elle participe également à l'alimentation en eau.

Le projet d'Action d'Intérêt Public Mondial *Eau à Heremakono*, présenté par les Rotary clubs de Chevreuse et Bamako Djoliba, a obtenu l'accord de la Fondation Rotary et sera réalisé par l'ONG malienne [Ji Duma](#).

Des informations concernant ce centre de santé sont régulièrement tenues à jour sur le site consacré à la souscription Hélène

<http://www.math.jussieu.fr/~miw/helene/mali.html>

Tous les habitants de Limours et des environs (et même les personnes venant de plus loin) sont cordialement invités à une rencontre à La Grange à Limours le mercredi 25 janvier 2006 à partir de 20h30 pour mieux connaître ce projet et certains de ses acteurs. Vous êtes tous les bienvenus: nous espérons que vous viendrez nombreux, nous avons besoin de vous.



Le comité de Jumelage



Le Rotary Club de la Vallée de Chevreuse

Viva-San **VIVA - SAN**

Souscription Hélène

